



Rusia enviará tecnología espacial avanzada a Corea del Norte

- Peter van Halteren
- [9/1/2025](#)

Rusia enviará pronto tecnología espacial avanzada a Corea del Norte, según dijo el lunes el Secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, durante su visita a Corea del Sur.

La dprk [República Popular Democrática de Corea] ya está recibiendo equipamiento y entrenamiento militar ruso. Ahora tenemos razones para creer que Moscú tiene la intención de compartir tecnología espacial y de satélites avanzada con Pyongyang.

-Antony Blinken

Beneficio mutuo: Rusia hizo un trato con Corea del Norte, ofreciéndole su equipo de lanzamiento para naves espaciales norcoreanas y ayuda para construir satélites a cambio de grandes cantidades de munición de artillería y miles de tropas norcoreanas para ayudar a combatir su guerra en Ucrania.

Potencia nuclear: Blinken también dijo que Moscú "puede estar cerca de dar marcha atrás en una política de décadas" y reconocer a Corea del Norte como potencia nuclear.

A los funcionarios occidentales les preocupa cada vez más que Rusia convierta a Corea del Norte en una formidable potencia nuclear, lo que haría al hermético y autoritario país aún más difícil de contener.

Eje asiático: esperamos que los lazos militares entre Rusia, Corea del Norte y otros países asiáticos se estrechen en el futuro. La profecía bíblica predice la existencia de un colosal ejército asiático que desempeñará un papel central en la última guerra mundial de la humanidad.

Para saber más, lea [Rusia y China en profecía](#).